



## Un ufólogo muestra en la Cámara de Diputados de México dos supuestos extraterrestres: "Es una farsa, un burdo montaje"

El paleoantropólogo Miguel Botella no da ninguna credibilidad a "los cuerpos no humanos" que ha presentado hoy el ufólogo y periodista Jaime Maussan como supuesta prueba de que los extraterrestres ya nos han visitado. Según Maussan, fueron hallados en Perú y tendrían mil años de antigüedad



Detalle de una de las criaturas presentadas como "no humanas" en la Cámara de Diputados de México

Si en EEUU la NASA ha contratado a un [panel de reputados científicos independientes](#) para analizar lo que antes se llamaban Ovnis, y ahora se han convertido en UAPs (Fenómenos Anómalos sin Identificar), en México han llevado a cabo esta semana la primera audiencia pública para la posible legislación de los fenómenos aéreos anómalos no identificados en ese país.

Pero incluso en una sesión centrada en los extraterrestres, ha resultado sorprendente lo que ha ocurrido en la Cámara de Diputados de México, donde el ufólogo y periodista Jaime Maussan ha realizado una insólita presentación con la que ha conseguido, desde luego, llamar la atención ante el asunto de los alienígenas: **ha mostrado dos criaturas inertes** que, según este buscador de extraterrestres, pertenecerían a seres venidos de otro mundo. Junto a las criaturas, un cartel rezaba: "cuerpos no humanos ('no humanos', subrayado), de sólo tres dedos y cabezas alargadas".